
Benjamin Uphoff (#-)
Beitrag von „Bederle“ vom 20. März 2020, 07:27

Hab mich getäuscht, soll bei Köln die Nummer zwei hinter Timo Horn werden. Fände es
trotzdem sinnvoller wenn er in Liga 2 bleiben würde. Denn bei Köln hängen die Ansprüche
schon sehr hoch. Da denken jetzt manche schon wieder an Europa. ?
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